

Presentan versión para niños del Código de seguridad vial cubano



La Habana, 31 may (RHC) A pocas horas de celebrarse el Día Internacional de la Infancia, la [Comisión Nacional de Seguridad Vial](#) y el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia -UNICEF-, presentaron en La Habana la versión para niños del Código de Seguridad Vial cubano.

Según reconoció María Machicado Terán, representante de la organización en Cuba, la Ley 109 ilustrada es un recurso esencial para lograr actitudes responsables en las carreteras.

“Esta es una versión amigable que hace más atractiva la lectura para quien quiera desde temprana edad familiarizarse con las leyes y las normas del tránsito en Cuba. Está diseñado para que los niños cuenten con un material adecuado para protegerse y puedan exigir sus derechos respecto a la seguridad en la vía”, explicó la funcionaria.

Agregó que el texto no es un recurso para que los niños y adolescentes aprendan a manejar, sino para los infantes sean capaces de alertar a sus propios familiares de los riesgos a los que se exponen al realizar actitudes negligentes en las calles.

Según cifras oficiales, cada cuatro minutos muere un niño en el mundo relacionado a los accidentes del tránsito, entre tanto, otros cientos sufren traumatismos, siendo una causa sustancial de discapacidad. En el caso de Cuba, estos son la primera causa de mortalidad entre niños y adolescentes entre 10 y 19 años

de edad.

Fuente: [Cubasi](#).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/163547-presentan-version-para-ninos-del-codigo-de-seguridad-vial-cubano>



Radio Habana Cuba